

EDICIONES
Málaga

SECCIONES

Portada
 Internacional
 Nacional
 Andalucía
 Ayuntamiento
 Barrios
 Provincia
 Universidad
 Sociedad
 Política
 Cultura
 Deportes
 Sucesos
 Tribunales
 Ciencia y tecnología
 Economía
 Empresas
 Turismo
 Ecología
 Infraestructuras
 Television
 El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares
 Galería fotografica
 Album
 Anuario económico
 (La Caixa)

OPINION

Opinión
 Cartas a GD
 Plaza nueva
 Editorial
 Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta
 Sierra Nevada
 Canal cofrade
 Canal motor
 Granada histórica
 Cuaderno cultural
 Canal musical
 Gastronomía
 Granada empresas
 Vamos de tapas
 Canal Taurino
 Ciencia y salud
 Granada empleo
 Granada verde
 Canal joven
 Granada
 Inmobiliaria
 Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital
 Puerta Elvira
 Andalucía 24h
 Guía de museos
 Galerías de arte
 BOJA

EL CENTRO CELEBRA LA FESTIVIDAD DE SU PATRÓN

La medalla de la Facultad de Derecho reconoce el trabajo del juez Garzón

23/1/2004- 16:56- Sociedad

El magistrado de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón recibió hoy la medalla de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada en reconocimiento por su trayectoria profesional, durante los actos convocados para festejar el patrón de la entidad docente. Junto a Garzón se entregó este reconocimiento al decano del Colegio de Abogados de Granada, José María Rosales, y al catedrático de Derecho Internacional Público de la Universidad de Sevilla Juan Antonio Carrillo.

En el acto académico en honor de San Raimundo de Peñafort, patrón de la Facultad de Derecho, también se hizo entrega del premio al mejor expediente académico del Curso 220/2003, concedido por la Asociación de Antiguos Alumnos de la Facultad de Derecho, a Laura Rico Roldán. El catedrático de Economía Aplicada Manuel Martín ofreció una conferencia sobre "La crisis del Gobierno corporativo de los años 90: un análisis económico" y la clausura corrió a cargo del recién investido rector de la Universidad de Granada, David Aguilar.



Baltasar Garzón, juez de la Audiencia Nacional. (GD)

Los lectores recomiendan:

- **Tenso final para una mesa redonda compuesta por los directores de los tres diarios impresos granadinos** - 24/1/2004
- **Congreso en defensa de los derechos de los guardias civiles** - 22/1/2004
- **Granada pone en funcionamiento el primer banco de células madre de España** - 22/1/2004

Por Gd

Valoración

Colaborar con GD |

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com